



笠高NEWS

持続可能で元気な地域社会を支える人間
 (地域の農業をはじめとする諸産業、地域のコミュニティー)
 ~よりよい地域社会を創るその担い手であるという自覚~

▼大野原支所花時計実習(4.21)

植物科学科の環境クリエイト専攻生が大野原支所の花時計の装飾にマリーゴールドなどの苗を植付しました。



▼体育祭(4.27)

グラウンドから仮設のプレハブも撤去され、新型コロナウイルス感染症も少し落ち着き、内容を工夫し、3年ぶりに規模縮小をせずに開催できました。クラスの団結が一層強まりました。



▼3年生 遠足(4.28)

3年生は各科ごとに見学研修も兼ねて遠足に行きました。(農業科3科は神戸方面へ、生活デザイン科は愛媛県へ)

農産科学科：神戸動物王国



植物科学科：布引ハーブ園



食品科学科：白鶴酒造



生活デザイン科：一六タルト工場



▼讃岐マルシェ(5.21)：サンポート高松

SDGsの活動について香川県知事にも説明しました。また、農場の生産品も販売しました。



▼テーブルマナー(5.9)

生活デザイン科3年生が、西洋料理のフルコースの会食マナー講習を受けました。



▼豊中幼稚園児との交流(6.14)

生活デザイン科の課題研究 保育選択者が豊中幼稚園で園児との交流を行いました。



▼除虫菊の植え付け(4.21)

植物科学科の環境クリエイト専攻生が志々島に学校で育てた除虫菊の苗を植え付けに行きました。



▼1年生 遠足(4.28)

1年生は地元の不動の滝まで歩いての遠足でした。



▼2年生 遠足(4.28)

2年生は愛媛県立とべ動物園に行きました。

